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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL BARBOSA,
COM  CÓPIA  AO  SENHOR  SECRETÁRIO  DE
ESTADO  DE  ESPORTES  E  LAZER,  ANANIAS
MARTINS DE SOUZA FILHO, A NECESSIDADE
DE  CONSTRUÇÃO  DE  UMA  QUADRA  DE
ESPORTE  COBERTA,  COM  ARQUIBANCADA,
B A N H E I R O S  E  V E S T I Á R I O S  N O S
ASSENTAMENTOS KENO E 12 DE OUTUBRO,
LOCALIZADOS NO MUNICÍPIO DE CLÁUDIA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Esportes e Lazer, Ananias Martins de
Souza Filho, a necessidade de construção de uma quadra de esporte coberta, com arquibancada, banheiros
e vestiários nos assentamentos Keno e 12 de outubro, localizados no município de Cláudia. 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 15 de Agosto de 2013

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender a reivindicação do Presidente da Câmara e do Secretário Municipal de
Esportes e Lazer do município de Cláudia, os quais solicitam a necessidade de construção de uma quadra
de esporte coberta, com arquibancada, banheiros e vestiários nas dependências dos assentamentos Keno e
12 de Outubro para melhorar o bem estar e social das crianças e adolescentes das comunidades através da
prática do esporte.

O benefício da implantação da quadra de esportes contribuirá com o crescimento educacional e cultural de
todas as crianças e adolescentes dos assentamentos, proporcionando um melhor lazer e inclusão social na
comunidade.

A Prefeitura Municipal não tem como arcar com as despesas para construir a quadra de esportes, tendo em
vista as dificuldades financeiras que vem passando no momento, e considerando a importância dessa
construção para atender as crianças e adolescentes de Cláudia, aguardamos a celebração de concretização
desse pleito.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certos de que a medida contribuirá
com melhores condições de vida para toda a população. Por estas razões é que pedimos o acolhimento dos
nobres colegas pela aprovação da matéria.
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